



CAUDAN

La fondation C. Pompidou aide l'IME à s'agrandir

La fondation Claude-Pompidou va construire une extension de l'IME Kergadaud. Début des travaux en 2024.

● Le projet d'extension de l'IME Kergadaud a franchi une importante étape mardi. La Ville a acté, devant notaire, la vente d'un terrain de 2,8 ha à la Fondation Claude-Pompidou.

La présidente de la Fondation Claude Chirac (la fille de Jacques Chirac) s'est déplacée à Caudan pour l'événement.

« Depuis plus de 20 ans, la Ville de Caudan accompagne activement la Fondation Claude Pompidou et l'Association Kervihan dans leurs projets de développement de l'IME au service des enfants polyhandicapés ou présentant des troubles du spectre de l'autisme », rappelle



Claude Chirac et Fabrice Vély ont signé l'acte de cession.

Fabrice Vély, le maire.

16 M€ de travaux

La Fondation va maintenant pouvoir construire un foyer d'accueil médicalisé pour adultes (18 places) et un IME d'accueil temporaire de douze à quatorze places.

Les travaux devraient démarrer en début 2024 pour un coût estimé

de 16 M€ financés par la Fondation.

« C'est un lieu magique qui sera agréable et stimulant pour ceux qui rejoindront cette structure spécialisée pour l'accueil des personnes à troubles graves autistiques » souligne Emmanuel Martineau, le directeur général de l'IME actuel.